



Zur Mitte des Jahres 2022 konnte die Feuerwehr Kottlingbrunn nach knapp 1½-jähriger Planungsphase und Lieferzeit ihr neues Versorgungsfahrzeug in den Dienst stellen. Bei dem Fahrzeug handelt es sich um einen Mercedes Benz Sprinter, mit einem 190 PS starken 6 Zylinder Dieselmotor mit einem 7-Gang Automatikgetriebe und einem zulässigen Gesamtgewicht von 5,3 Tonnen. Das Fahrzeug verfügt obendrein über ein Schlechtwegefahrwerk und wurde mit einem zuschaltbaren Allrad ausgestattet.

Als Aufbau wurde nach diversen Fahrzeugbesichtigungen ein Kofferaufbau aus Aluminiumpanelen gewählt. Den Zuschlag für das Fahrgestell und den Aufbau erhielt die Firma Mercedes Benz Pappas in Wiener Neudorf. Der Aufbau selbst wurde im Auftrag der Firma Pappas durch die Firma Jürgen Höfler Fahrzeugbau in Wiener Neustadt gefertigt.

Die Ausstattung des Fahrzeuges erfolgte grundsätzlich gemäß den Baurichtlinien des NÖ Landesfeuerwehrverbandes, jedoch wurden einige Adaptierungen anhand der Bedürfnisse der Feuerwehr Kottlingbrunn vorgenommen. So wurde neben der 1000kg tragenden Ladebordwand, eine Einstiegstür im hinteren Bereich des Aufbaues verwirklicht. Eine Besonderheit ist, dass sich die Tür sowohl von innen als auch von außen entriegeln und öffnen lässt. Dies bietet den Vorteil den Aufbau des Versorgungsfahrzeuges zum Beispiel als Bereitstellungsraum zu nutzen. Auch eine Große seitliche Ladeklappe, welche auch als erweiterter Aufenthaltsbereich in Verbindung mit Seitenplanen genutzt werden kann, wurde verbaut. Ein fest eingebauter Spannungswandler mit 3000 Watt Leistung ermöglicht es uns nicht nur diverse Geräte der Rollcontainer zu betreiben, sondern dient in den Wintermonaten dazu, mit Hilfe eines mitgeführten Heizstrahlers, die Ladefläche zu beheizen und so bei längeren Einsätzen einen Regenerationsraum für unsere Einsatzkräfte bei kalten Temperaturen zu schaffen. Eine moderne Blaulichtanlage, eine Verkehrsleiteinrichtung sowie eine Umfeld- und Laderaumbeleuchtung runden das Fahrzeug auch in Punkto Verkehrs- und Arbeitssicherheit ab.

Einsatztaktisch dient das Versorgungsfahrzeug wie schon sein Vorgänger, welcher aufgrund

seiner nicht mehr vorhandenen Verkehrssicherheit bereits im September 2021 nach 27 Dienstjahren ausgeschieden wurde, zum Transport von Einsatzgeräten und Rollcontainern. Diese sind im Feuerwehrhaus gelagert und werden je nach Bedarf an die Einsatzstelle transportiert.

Wir freuen uns wieder ein zeitgemäßes Transportfahrzeug für die vielfältigen Logistikaufgaben unserer Feuerwehre zur Verfügung zu haben. Die Einweihung und Segnung des Fahrzeuges findet im Rahmen unseres Feuerwehrfestes am 14. August 2022 statt.

{gallery}/statisch/Fahrzeuge/VF_neu{/gallery}